

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°9

Observatoire de l'Éthique Publique

19 janvier 2023

NOMINATION D'UN RÉFÉRENT DÉONTOLOGUE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE, LE RÉSULTAT DU TRAVAIL DE L'OEP



En ce jour du cinquième anniversaire de L'OEP, l'ensemble de notre équipe souhaite féliciter le professeur Jean-Éric Gicquel, membre de L'Observatoire¹, pour sa nomination en qualité de déontologue de l'Assemblée nationale.

En 2022, Jean-Éric Gicquel a notamment été l'auteur d'un position paper de l'OEP intitulé « Un candidat à l'élection présidentielle doit-il bénéficier d'une protection contre d'éventuelles poursuites pendant la campagne électorale ? »². Il a par ailleurs représenté L'OEP sur France culture³.

Qu'il soit remercié pour le travail accompli à L'Observatoire. Nous lui souhaitons par ailleurs tous nos vœux de réussite dans sa nouvelle mission.

¹ https://www.observatoireethiquepublique.com/dt_team/jean-eric-gicquel/

² <https://www.observatoireethiquepublique.com/position-paper-12-jean-eric-gicquel-un-candidat-a-lelection-presidentielle-doit-il-beneficier-dune-protection-contre-deventuelles-poursuites-pendant-la-campagne-electo/>

³ <https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/la-question-du-jour/la-question-du-jour-du-mardi-22-fevrier-2022-6005691>